



Enns

Entführung in den Iran



Isolde und Alois entführten uns in den Iran

Isolde und Alois Salzer haben wieder einmal einen Vortrag der Superlative gehalten. Persönliche Eindrücke über ihr Leben im Iran waren ein spannendes Thema. Die beiden verbrachten die meiste Zeit in Teheran bzw. Maschad und haben viele Ausflüge gemacht. Sie waren im hohen Gebirge und haben die trockenen, wüstenhaften Becken, aber auch künstliche Seen bzw. die Salzwüste gesehen. Als Frau hatte es Isolde im Iran nicht immer leicht. Sie liebte sich dort einen Halbbruder, um nicht immer ein Kopftuch bzw. lange Bekleidung tragen zu müssen.

Der Polizeistaat Iran verfügt über fünf verschiedene Polizeikategorien und jede Person wird überwacht. Wer Isolde und Alois nicht erlebt hat, ja, der hat wahrlich was verpasst. 🍀

Neuer alter Vorstand im Amt bestätigt

Im Beisein von Damen und Herren aus Politik, Wirtschaft und Gilde Enns fand die Generalversammlung der Pfadfinder-Gilde Enns statt. GM Wolfgang Furlinger konnte 42 Personen begrüßen. Ein von Chef Wolfgang präsentierter Rückblick fand großen Anklang. Auch Neuwahlen standen an. Als Wahlleiter fungierte VGM-Stv. Dipl. GM Gernot Hauer. Ergebnis: Der „alte“ Vorstand wurde einstimmig wieder gewählt.



Das Team rund um Wolfgang

Einen guten Start ins neue Pfadfinderjahr und ein gutes Miteinander! 🍀

Pfadfinder – ob jung oder erwachsen – halten fest zusammen

Dies hat die Generalversammlung der Pfadfindergruppe Enns bewiesen. Christoph Eder – Obmann der Pfadfindergruppe – und unser Gildemeister Wolfgang pflegen ein gedeihliches Miteinander. Geht's um Subventionen für den Heimumbau: die Gilde unterstützt finanziell.



H. Spanner, G. Burgholzer, W. Furlinger

Pfadis veranstalten einen Flohmarkt: Gilde sorgt mit Kaffee und Kuchen für alle. Pfadis organisieren ein Fest: Gildemitglieder kommen gerne der Einladung nach (umgekehrt genauso). Pfadis ersuchen um Unterstützung beim Mitgliedsbeitrag (z.B. für Flüchtling): Gilde übernimmt diese selbstverständlich und gerne. Gilde veranstaltet den Singabend im Pfadiheim: Pfadis helfen und dies macht diesen Abend zu einem ganz besonderen. 🍀

Jung und jung geblieben – eine gemeinsame Schifffahrt

Diese Schifffahrt haben wir gemeinsam mit unserer Pfadfinderjugend durchgeführt.

Eine 2-stündige Rundfahrt – natürlich auch mit einer Schleuse – stand am Programm. Leider hat das Wetter nicht so recht mitgespielt. Aber das kann uns Pfadfindern ja nichts anhaben. Im Anschluss fand noch eine Versprechensfeier im Pfadiheim statt – der krönende Abschluss dieses wunderschönen Nachmittags. Auch das Lagerfeuer hat nicht gefehlt. Einfach perfekt halt. 🍀

Eisenbeiss – ein Familienunternehmen als Weltmarktführer

Unser Gildemitglied Herbert Spanner sprach über die Fa. Eisenbeiss. Zu diesem Thema konnte Herbert auch den Eigentümer der Firma, Herrn Gerhard Burgholzer, gewinnen. Und gemeinsam haben sie einen tollen Abend gestaltet. Eisenbeiss ist ein Familienunternehmen mit Hauptsitz in Enns und hat sich zu einem Weltmarktführer von Spezialgetrieben mit 98% Exportanteil entwickelt. Ein Familienunternehmen mit Prinzipien: „Es kommt wie immer auf die Geisteshaltung an, denn: Produkte lassen sich kopieren – Menschen nicht.“ Die Säulen des Erfolges sind breites Know-how, höchste Produktqualität, Kundennähe, Lösungen nach „Maß“ im Spezialgetriebebau usw. Mit 185 Mitarbeitern erwirtschaftet Eisenbeiss einen Umsatz von 30,5 Mio € (2016). 🍀



Daniela & Robert Stec, Helga & Wolfgang Furlinger

Ein toller Flohmarkttag in Enns

Frühmorgens am Samstag wurde der Flohmarkt im Garten unseres Pfadfinderheimes aufgebaut. Das Gildezelt war bestens ausgerüstet – Kaffee und Kuchen und fleißige Hände warteten auf den großen Ansturm. Diesmal hatten wir Wetterglück. Das zu verkaufende Geschirr wurde kein zweites Mal gewaschen. Die flinken Bienen im süßen Gildezelt (Daniela, Robert, Helga & Wolfgang) hatten alle Hände voll zu tun, wir waren DIE Anlaufstelle des Flohmarktes. Wir freuen uns auf nächstes Jahr. 🍀

Helga